



AILES SPORTIVES AIRBUS HELICOPTERS



Ce 8 septembre dernier la pression n'était pas que du côté de Paris - Stade de France. Au petit matin, 30 représentants de la section Rugby avaient rendez-vous en gare St Charles, fébriles, impatients, enthousiastes... (Pour ceux qui seraient passés à côté) pour se rendre à Paris assister à l'évènement que le monde du rugby français attend depuis 4 ans : l'ouverture de LA coupe du monde.

Pour beaucoup d'entre nous, ce déplacement avait un parfum particulier car une majorité "d'anciens" avaient déjà vu un peu le même film à Auckland (NZ) pour la coupe du monde 2011 (même match d'ouverture All Blacks vs France). Une forme de retour aux sources donc, une boucle à boucler, un pèlerinage à accomplir, mais aussi une formidable fête à vivre ensemble. D'ailleurs, depuis 2011, certains étaient partis vers d'autres expériences professionnelles et venaient d'horizons différents de Marignane (Allemagne, Mexique, Sud-ouest France).

Enfin, une fois descendus de notre nuage et après une courte nuit, on ne pouvait pas quitter Paris sans se frotter à l'un de ses représentants : l'équipe des anciens du Stade Français. La rencontre a été disputée le lendemain du côté de St Cloud sous une chaleur accablante. Nous n'avons pas réussi à gagner et à cocher toutes les cases. Le match a été perdu dignement 3-2. Le nul était largement à notre portée. On y a cru, touché du doigt, grâce à une très bonne fin de match. Mais sur une action décisive, notre centre a payé chèrement la 3^e mi-temps d'une déchirure à la cuisse à 20m de la ligne sur une percée magistrale ! Et on ne peut pas dire qu'il ne s'était pas hydraté... Après une réception bienvenue et une deuxième courte nuit, retour sur Marseille le dimanche après-midi. La tête lourde, mais remplie de souvenirs et d'émotions inoubliables. Prêts à suivre les autres aventures du XV de France. Croisons les doigts...

Bravo aux organisateurs et aux présents pour leur état d'esprit exemplaire.



Et la fête a bien eu lieu...

Tout a commencé dans le train, comme il se doit, autour d'un petit déjeuner, ne serait-ce que pour rappeler aux passagers l'évènement... Arrivés au stade, c'était chaud à tous les niveaux : air, ambiance, jeu... On laissera aux spécialistes l'analyse du match. Par contre, autour du terrain, on a été témoin d'un grand moment, sinon de qualité de jeu à cause de l'enjeu, au moins de convivialité, de ferveur, de communion entre nous et avec d'autres de toutes nationalités.

